

Kegiatan Family Gathering Prodi PIAUD FTK IAI Diniyyah Pekanbaru Berlangsung Meriah

Fernando Yudistira - RIAUCUWITAN.COM

Dec 1, 2024 - 18:18



PEKANBARU – Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini (PIAUD) Fakultas Tarbiyah dan Keguruan (FTK) Institut Agama Islam (IAI) Diniyyah Pekanbaru menggelar kegiatan Family Gathering yang berlangsung dengan penuh kebersamaan dan antusiasme pada Minggu, 1 Desember 2024.

Acara yang dihadiri oleh Dekan FTK, Dr. Muhammad Hafiz, M.Pd., Ketua Prodi PIAUD, Siti Aminah, M.Pd., para dosen, serta mahasiswa ini bertujuan untuk

mempererat silaturahmi sekaligus meningkatkan sinergi di lingkungan Prodi PIAUD.

Dalam sambutannya, Dr. Muhammad Hafiz, M.Pd., mengapresiasi inisiatif kegiatan ini sebagai salah satu langkah strategis dalam membangun suasana akademik yang harmonis. "Kegiatan ini bukan hanya mempererat hubungan kekeluargaan, tetapi juga memberikan motivasi kepada mahasiswa untuk terus berinovasi dalam bidang pendidikan," ujarnya.

Materi kegiatan disampaikan oleh Salwa Nasyifa, Ketua Himpunan Mahasiswa Program Studi (HMPS) PIAUD UIN Suska Riau. Dalam pemaparannya, Salwa membahas pentingnya kolaborasi dan kreativitas dalam mengembangkan potensi anak usia dini, sekaligus berbagi pengalaman inspiratif dari kegiatan organisasi yang dipimpinnya.

Kegiatan ini juga diisi dengan berbagai aktivitas menarik, seperti diskusi interaktif, permainan edukatif, dan sesi motivasi, yang bertujuan memperkuat rasa kebersamaan. Mahasiswa mengaku senang dan merasa semakin dekat dengan dosen serta rekan sejawat.

"Kegiatan ini memberikan pengalaman yang sangat berharga. Kami tidak hanya mendapatkan ilmu, tetapi juga menikmati suasana yang akrab dan menyenangkan," kata salah satu mahasiswa yang hadir.

Family Gathering ini diharapkan dapat menjadi agenda rutin yang memberikan manfaat tidak hanya dalam lingkup akademik tetapi juga dalam membangun hubungan sosial yang erat di antara sivitas akademika Prodi PIAUD FTK IAI Diniyyah Pekanbaru.

Informasi seputar kuliah asyik dan menarik di IAI Diniyyah Pekanbaru 0852-7102-1543. (fy)